

# Eröffnungsfeier

des neuen Gebäudes mit 3 Klassenräumen, Büro, Lagerraum,  
Toiletten mit 8 Kabinen und einem Bohrloch mit Wasserturm  
für die öffentliche Grundschule von Massè  
Gemeinde von Glazoué







Bei diesem Projekt wurden wir von dem Abgeordneten Edmond Agoua begleitet. Er hat uns mit Rat und Tat zur Seite gestanden. Während der Bauarbeiten hat sich eine herzliche Beziehung zwischen den Dorfbewohnern, den Kindern, unseren Arbeitern und auch mir entwickelt. Wir haben uns in Massé zuhause gefühlt.

Wir danken allen unseren Freunden für die Anteilnahme an diesem Projekt. Wir danken allen, die dieses Projekt finanziert haben, der Fürsorge- und Bildungstiftung und das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung.

Den jetztigen so wie den zukünftigen Schülern wünschen wir viel Erfolg. Möge das neue Gebäude viele Generationen vor Regen, Wind und Hitze schützen.

Von Hetzen  
Astrid Toda